



NACHLESE

Konzert

2. Februar 2013

Mikahail Mordvinov

1. Preise beim Robert-Schumann und Franz-Schubert -Wettbewerb. Besuch der Klavierklasse an der Moskauer Gnessin-Musikschule und Studium an der Gnessin- Akademie für Musik; 1996/97 „Bester Student des Jahres“ .
Aufbaustudium an der Hochschule für Musik Hannover.

Seine natürliche Musikalität und die von Kindesalter ausgebildete Anschlagskultur basieren auf genauer Intuition und breiter Schule der russischen Klaviertradition.

Er konnte auch beim Konzert am 2. Februar zahlreiche Besucher begeistern.

Quelle Mühlacker Tagblatt, Autorin Frau Eva Filitz